

CARTA ROTARIA N.177 11 DE NOVIEMBRE DE 2015

PAZ

“El verdadero proceso de paz es la reinserción”.

Pareciera que fuera este el lema que tuvo en cuenta el presidente de nuestro club para la reunión de la semana pasada que por razones de fuerza mayor, se realizó fuera de nuestro sitio usual para los encuentros semanales, sin que esto fuera obstáculo, respondimos al llamado del presidente creo que con dos fines primordiales: el de la reflexión con conocimiento del programa de reintegración y el de la amistad. Para el primero podría decirse que aunque no se contó con la presencia del presidente de la República- actor principal en este tema - y la reunión no fue monotemática; indirectamente fue este el tópico que a la larga hizo intervenir al macero Jaime al contarnos sus experiencias personales y adelantarnos algunas impresiones sobre las reuniones de la Habana Club. Afortunadamente María Margarita y Luis Hernando se encargaron de conducirnos por algo más avanzado que es la reinserción al actualizarnos sobre el programa que realiza esta Agencia Colombiana desde hace cerca de 11 años con base en los decretos 314 de 1990 y 1385 de 1994. Conocíamos algo sobre el funcionamiento de esta oficina cuando en compañía del exrotario Eduardo Uribe la visitamos y con esta nuevo intercambio se completó la ilustración, al hacer un recorrido guiados por los invitados sobre este proceso que básicamente corresponde al posconflicto- que ahora cuenta con ministro propio- y en el cual todos de una u otra forma podemos colaborar, dando así la oportunidad al club de elaborar un nuevo proyecto, para que todos despleguemos nuestras energías. Afortunadamente las fallas técnicas no impidieron que se recibiera el mensaje central.

Bob quien nos acompañó por un largo rato hizo el comentario de que “todos teníamos un diferente concepto sobre este proceso” aunque a la larga todos ansiamos la paz y aprovechó para hacerme algunos comentarios sobre nuestro programa el SENTIDO DE LA SEXUALIDAD, que en su opinión debería ser multiplicado en los clubes de la Costa Atlántica que es donde parece ser más aguda esta problemática de los embarazos en edades tempranas. Corresponde ahora a las directivas del Club determinar el siguiente paso, pues se abrió un amplio campo para las actividades del rotarismo y comunidades de servicio. Por lo pronto, a los demás, acatar el resumen que de antemano se nos entregó: “Entender, hacer, comprender, apoyar y conocer”.

Para el cumplimiento de la segunda razón se “partió el ponqué” en honor de quienes cumplieron años el mes de octubre.

Recordemos que estamos en el mes de la Fundación Rotaria.